

(1)

Wie das Herz sehen lernt

Hast Du Dich auch schon einmal gefragt, wie das Herz sehen lernt? Dieser Frage ging Bischof Stefan am Sonntag beim Visitationsabschluss in Landau an der Isar nach – unten als Audio zum Nachhören und Downloaden. Der Gottesdienst mit anschließendem Stehempfang war der Abschluss eines längeren Weges, den die Pfarreien Landau St. Marien, Landau St. Johannes, Zeholfing St. Laurentius und Kammern St. Stefan gegangen sind. Für mich war es eine schöne und intensive Erfahrung, mit so vielen Gläubigen im Haupt- und Ehrenamt ins Gespräch zu kommen. Von Herzen Dank an Pfarrer Lindmeier mit seinem ganzen Team und allen, die sich an Vorbereitung und Durchführung der Visitation so engagiert beteiligt haben.











(Bilder: Josef Aigner)